L'IMPÉRATIF
 
L'espagnol ne dispose que de deux véritables formes à l'impératif pour exprimer l'ordre:
- la deuxième personne du singulier ( tú)
 -     la deuxième personne du pluriel (vosotros)
[bookmark: _GoBack]FORMATION :
Tú :                 2ème pers.de l'indicatif présent  sans le S-final 
                       Parler : hablar ==habla
                       Manger : comer ==come
                       Ecrire : escribir ==escribe
Vosotros/as :   l'infinitif en mettant un « D » à la place du R-final.
                       Parler : hablar ==hablad
                       Manger : comer==comed
                       Ecrire : escribir == escribid
 
Formes irregulières -seulement à la deuxième personne du singulier !!!
Decir    hacer   ir   poner   salir   ser   venir  tener
Di         haz      ve  pon      sal      sé    ven    ten
Decid   haced   id  poned   salid  sed  venid  tened
 
Les formes manquantes ( la première personne du pluriel Nosotros/as  et les deux formes de politesse Usted  y Ustedes sont empruntées au subjonctif.
Hablar : usted hable, nosotros/as hablemos, ustedes hablen
Comer : usted coma, nosotros/as comamos, ustedes coman
Escribir : usted escriba, nosotros/as escribamos, ustedes escriban
 
ATTENTION : La défense, l'interdiction est toujours exprimée par le subjonctif !!!!

